令和6年度 一関清明支援学校千厩分教室 みなトモ学級通信 No.10 令和6年6月7日(金) 発行

第 2 回目のございやみなトモ(お茶会)がありました。お点前の所作も前回より格段と上達しており、生徒たちも素敵な笑顔をたくさん見せていました。今週は、お茶会に限らず、保護者さんやリトルピースさんに多くの授業を参観していただきました。少しどきどきしたと話す生徒もいましたが、どの授業もいつも通り一生懸命取り組むことができていました!来週も復興支援学習や中総体応戦活動など行事がたくさんあります。貴重な経験、学びとしてみんなで取り組んでいければと思います。



令和6年度 一関清明支援学校千厩分教室 みなトモ学級通信 No.11 令和6年6月15日(土) 発行

今週は土曜日まで6日間登校と長い学校生活になりました。火曜日は復興支援学習で高田松原の草取りを行いました。高田松原を守る会の方々に鎌の使い方を教わりながら汗を流しながら頑張って行いました。また、千中さんの中総体の応援横断幕の作成に取り組みました。みんなで丁寧に色を塗って素敵な仕上がりになりました。





令和6年度 一関清明支援学校千厩分教室 みなトモ学級通信 No.12 令和6年6月 21 日(金) 発行

夏の到来を感じさせる日々が続いていますが、暑さに負けず元気に過ごしているみなトモ 10 人です!先週は中総体応援活動で、応援メッセージを作ったり、カンブンまでお昼ご飯を買いに行ったりしました。今週は市民センターの方と一緒に、学校近くに向日葵の種を蒔いたり、千厩中学校の生徒と一緒に、校内の花壇に向日葵の種を蒔いたりしました。今後の成長が楽しみです★



令和6年度 一関清明支援学校千厩分教室 みなトモ学級通信 No.13 令和6年6月 28 日(金) 発行

いよいよ校内実習が始まりました。作業学習、事前学習を経て、26 日の結団式では「手芸班・紙工班・調理班・清掃班」 それぞれの班長が班目標を発表し、その後はひとりずつ個人目標の発表をしました。10 日間、「働く」ことを通して多くのことを 経験し、「苦手・できない」が「がんばれた・できた」につながることを目標に取り組んでほしいと思います。

各家庭でのご協力、励まし等、よろしくお願いします。(ぜひ、毎日の実習日誌をご覧ください)





